

**A.N.P.N.O.G.D.**  
**ASSOCIATION NATIONALE DES PUPILLES DE LA NATION**  
**ORPHELINS DE GUERRE OU DU DEVOIR**  
**Délégation de l'Hérault**  
**Maison du Combattant et de la Mémoire – 16 rue Ferdinand Fabre-**  
**34090 MONTPELLIER**

## **HOMMAGE AUX RESISTANTS DE LA CREUSE**

Auguste MEAUME dit Elie, né à Guéret le 28 mars 1921 s'engagea dans la résistance de la FTPF de la Creuse et rejoignit La 2103ème Compagnie qui participa le 7 juin 1944 à la libération de Guéret.



Le 9 juin 1944 , il y eu une opération massive allemande pour reprendre cette ville et, vers 14 H 30 sur la route de Guéret, au lieu-dit Combeauvert, le camion transportant des résistants avec Auguste Meaume se trouva face à l'Unité SS chargée de boucler l'encerclement de la ville.

Auguste Meaume fut avec d'autres résistants rassemblés au Carrefour de Combeauvert et exécutés sommairement.

Son nom figure sur le monument aux morts de Guéret et de Combeauvert, sur le Mémorial de la Résistance à Guéret et sur le mémorial de la Résistance dans le Jardin d'Orsay à Limoges. Il est inhumé dans un premier temps à Janailat puis son corps fut transféré à la Nécropole Nationale de Chasseneuil sur Bonnieure.

Bernard MEAUME, son fils, Vice-Président de l'hérault, a été invité le 16 juin dernier à participer à la Cérémonie de commémoration au Monument aux morts de Combeauvert. Il s'y est rendu avec sa famille et Patrick Nehring, porte-drapeau de la délégation héraultaise.



Bernard a déposé une gerbe portant le nom de l'ANPNOGD selon le souhait des adhérents de la délégation de l'Hérault qui souhaitent ainsi rendre hommage à ce grand résistant. Plusieurs photos ont été prises relatant cette émouvante cérémonie : dépôt de gerbe, porte-drapeaux sur le monument aux morts,

Notre Vice-Président avec Madame la sous-préfète de la creuse...



**Françoise JACOB-PONT Présidente ANPNOGD 34**